

Gossau und Horgen, 15. Januar 2018

KR-Nr. 16/2018

A N F R A G E von Marcel Lenggenhager (BDP, Gossau) und Rico Brazerol (BDP, Horgen)
betreffend Besuch von Regierungsräten am WEF in Davos

Der Regierungsrat bzw. ausgewählte Vertreter desselben nehmen regelmässig am Weltwirtschaftsforum (WEF) in Davos teil.

Der Regierungsrat wird gebeten, folgende Fragen zu beantworten:

1. Wer vom Regierungsrat besucht oder besuchte im Jahr 2017 und 2018 das WEF in Davos?
2. Wer von der Verwaltung hat den Regierungsrat begleitet, mit welchem Zweck?
3. Erfolgte der Besuch auf Einladung oder auf Eigeninitiative bzw. Anmeldung?
4. Welches Transportmittel wählte der Regierungsrat für seinen Besuch?
5. Welchen Nutzen sieht der Regierungsrat im Besuch am WEF Davos?
6. Mit welchen Vorstellungen und/oder konkreten Zielsetzungen erfolgt der Besuch 2018?
7. Was sind die Erfahrungen der Besuche des Regierungsrats 2018 und früherer Besuche?
8. Wie hoch waren die Kosten für den Besuch am WEF 2017 und 2018? (Wir bitten um detaillierte Aufstellung.)
9. Gedenkt der Regierungsrat auch in Zukunft regelmässig am WEF in Davos teilzunehmen?

16/2018

Marcel Lenggenhager
Rico Brazerol